## Analiza embajador cubano con comunistas azeries nexos bilaterales



Bakú, 19 feb (RHC) El embajador de Cuba en Azerbaiyán, Alfredo Nieves Portuondo, valoró con la presidenta del Partido Comunista de Azerbaiyán, Gulnisa Masimova, la solidaridad de su nación con Cuba.

Fuentes diplomáticas también informaron que Masimova analizó con el diplomático cubano la solidaridad con otros países latinoamericanos y agradeció la información sobre la Declaración del Gobierno Revolucionario cubano.

En el referido documento se plantea que debe cesar la agresión contra Venezuela y se condena el intento de imponer, a través de un golpe de estado, un ejecutivo títere al servicio de Estados Unidos en esa nación suramericana.

La máxima dirigente del Partido Comunista azerí reiteró su apoyo a la región y reconoció el papel de la Revolución Cubana en la lucha por los derechos de los oprimidos del mundo.

El jefe de la misión cubana explicó también los pasos de su país en la actualización del modelo económico y el proceso del referéndum para aprobar una nueva Constitución.

De igual forma, el funcionario informó sobre el recrudecimiento del bloqueo económico, político y financiero de Estados Unidos a Cuba y agradeció al pueblo azerí por su solidaridad en ese tema.

El Embajador cubano ratificó la voluntad del pueblo cubano de desarrollar las relaciones de colaboración con partidos políticos del mundo sobre el principio del respeto mutuo.

Durante el encuentro, ambas partes resaltaron la amistad que unen a las dos naciones y valoraron los mecanismos para fortalecer esos vínculos. (Fuente: PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183836-analiza-embajador-cubano-con-comunistas-azeries-nexos-bilaterales}$ 



Radio Habana Cuba